

# Experiencia Erasmus Senftenberg 2012-2013

## LA CIUDAD

Senftenberg es una pequeña ciudad de 27000 habitantes situada en el estado de Brandeburgo, en el este de Alemania. Está situada cerca de la capital del país, Berlín, sólo está a 140 km (una hora y media de tren). También se encuentra cerca de otras ciudades importantes como Dresden a 65 km (una hora de tren) y Leipzig a 133 km.

Senftenberg es una ciudad situada a orillas de un lago denominado Senftenberger See. Este lago es muy visitado principalmente en verano y es destino turístico para las personas que le guste la naturaleza; ya que hay numerosos campings y muchas rutas para hacer senderismo, bicicleta, etc.



Imagen 1. Senftenberg.

## LA UNIVERSIDAD

En mi curso Erasmus, la universidad de Senftenberg se denominaba FH Lausitz y estaba dividida en dos campus universitarios: uno localizado en Senftenberg y otro en Cottbus (ciudad situada a 35 km de Senftenberg). Pero los alumnos que estudian en la escuela, están en el campus de Senftenberg.

En FH Lausitz la docencia era casi individualizada; ya que las clases las componen no más de 10 alumnos. No hay prácticamente prácticas en laboratorios y las clases las dan en alemán; y aunque parezca mentira, casi nadie sabe hablar inglés (ni alumnos ni profesores). Por lo que si vas con una base de alemán, te resultará más sencillo.

Cuando terminé mi año, FH Lausitz fue integrada en la denominada Brandenburgische Technische Universität (BTU). Con lo cual, supongo que habrán cambiado ciertas cosas en la Universidad; ya que, para ellos FH Lausitz la consideraban como una escuela técnica más que una universidad y ahora que lo es, habrán cambiado los planes de estudio y la forma de dar las asignaturas. A continuación, dejo el enlace a la web de la nueva universidad para más información.

<http://www.b-tu.de/b-tu/>



Imagen 2. FH Lausitz.

## CÓMO LLEGAR

La mejor forma que hay para llegar a Senftenberg es el vuelo que hay de Easyjet entre Málaga y el aeropuerto de Berlín Schönefeld. No es la opción más barata para la llegada pero si la más sencilla, sobretodo si no dominas el idioma. Nada más salir del aeropuerto, está la estación de tren y tiene tren directo a Senftenberg Bahnhof cada hora prácticamente. Los billetes se compran en unas máquinas que hay en cada estación y están en español.

Otra opción posible sería el vuelo de Ryanair entre Málaga y Leipzig Halle. Es más barato pero depende de la hora puede que tengas que hacer hasta tres cambios de tren y con las maletas no es la mejor opción. Además, este aeropuerto no tiene vuelos disponibles con Ryanair en los meses de invierno.

Una vez en Senftenberg, la universidad no está demasiado lejos de la estación pero con las maletas lo mejor es coger un taxi. Hay una parada de taxis justo delante de la estación de tren.

Dejo el enlace a la web de los trenes alemanes por si queréis más información.

<http://www.bahn.de/p/view/index.shtml>

## ALOJAMIENTO

Una vez en la universidad, la residencia no tiene pérdida; ya que está situada justo delante. Esta residencia universitaria está formada por 5 edificios rodeados zonas verdes. Hay habitaciones dobles y simples; y los precios están por los 180 euros (gastos de agua, luz y calefacción incluidos). Tienen baño y una pequeña cocina; y si te toca una habitación doble, deberás compartir la cocina y el baño.

<http://www.studentenwerk-frankfurt.de/2011/index.php?lg=en&rt=Senftenberg&ct=Wohnen&sct=Home&city=Senftenberg&style=&lk=Sprechzeiten>

El tema de internet es algo más complicado; ya que, la universidad proporciona una conexión lenta y limitada a 5GB al mes. La mejor opción es contratar una conexión ADSL nada más llegar en la compañía que veáis más barata (yo lo contraté con O2, sin permanencia). Aunque no es fácil de conseguir dicha conexión, es muy necesaria para poder entretenerte en los meses con nieve.

Una cuestión importante es que nada más llegar, lo primero que debéis hacer es abrir una cuenta en un banco alemán; los pagos de la residencia y del contrato de internet son domiciliados.



Imagen 3. Residencia universitaria.



Imagen 4. Residencia universitaria.

## OPINIÓN PERSONAL

Mi experiencia Erasmus en Senftenberg comenzó bastante mal; ya que no es la ciudad que esperas cuando pides la beca. Si quieres tener un año de Erasmus con muchas fiestas, conocer a mucha gente; no pidas este destino. Senftenberg es una ciudad tranquila, con poco movimiento; pero es un sitio fantástico para dedicarte a viajar y a hacer deporte. Para viajar está muy bien situada; ya que está muy cerca de Polonia y de la República Checa; y para hacer deporte, tienes el lago con un montón de rutas para hacer senderismo, bicicleta, etc.

En cuanto a la experiencia académica, ha sido muy favorable porque además de hacer mis asignaturas, he podido aprender el idioma (cuando llegué no sabía nada) debido a que ; además de que allí poca gente habla inglés, mis exámenes fueron orales en alemán. Recomiendo que asistáis a unas clases semanales que hay para aprender alemán en la propia universidad.

Si queréis más información mi email es [knoxmry@correo.ugr.es](mailto:knoxmry@correo.ugr.es)

María Cruces Correa